

mer notre ferveur, et d'être toujours des modèles de toutes les vertus pour les âmes qui nous sont confiées !

II. Je vous transmets avec la présente Circulaire la liste des contributions à l'Association de St. François de Sales. Vous verrez qu'elles se sont élevées en

1878 à \$183.32

et en 1879 à 958.23

faisant un total de ————— \$1141.55

Vu les circonstances, c'est assurément un beau résultat, dont j'aime à féliciter M. le Grand-Vicaire, directeur diocésain de l'Association, vous-mêmes, mes bien-aimés Coopérateurs, et vos bons fidèles.

Plusieurs paroisses et missions n'ont pas encore transmis le produit des collectes ; tout ce qui parviendra à l'Evêché après ce jour, figurera dans le compte-rendu de 1880.

J'ai la confiance que le bel exemple d'un bon nombre de localités généreuses va exciter le zèle de toutes les autres, et que durant cette année tous les diocésains sans exception voudront y contribuer, parents et enfants, riches et pauvres : *dix centins par année*, c'est si peu de chose !

Je vous remercie d'avance, Messieurs, de toute la peine que vous allez prendre pour *doubler au moins* le montant de 1879 --Organisez partout les dizaines, au catéchisme, aux écoles, dans la visite de paroisse ; parlez souvent de cette œuvre, en public et en particulier ;—et il sera facile d'obtenir ce but, *doubler le nombre des associés.*